

松浦顧問新春講演会

1月18日 於 リーガロイヤルホテル京都

株式会社オージーファイン 小川 保弘

年初に当たって、今年も松浦顧問新春講演会と題し、講演会を開催させていただくことができました。2012年の幕開けに、松浦顧問の元気なお姿を拝見しお話を聞くことができましたことに心から感謝いたします。

第一部の講演では、冒頭に明るい話題として国内で航空機関連の受注が増加しているというニュースに触れられました。また、世界の政治や経済の事情により、国内の製造業を取り巻く環境が大きく変化する今日において、私たちが今後も事業を続けていくためにはどのような知恵が必要か話していただきました。

円高であっても外国との競争に負けない徹底したコスト削減と品質管理はもとより、女性の能力をいかす職場づくりを行う、長年育まれてきた地域の文化を製造業にも取り入れる、地域の気候や自然環境をいかしたものづくりを考える、などいろいろな視点からアドバイスをいただきました。特に、お話の中にありました「日本は思いやりの国である。」「仲間と共に連携することが大切である。」とのお言葉を聞いて、「ひと」を中心に考える理念を根幹とする機青連活動こそが2012年を元気に生き抜くための道標であると確信いたしました。



第2部では、部屋を移して懇親会を開催しました。(株)キョークロの寺田社長の乾杯で開宴となり、参加された会員の皆さまから講演の感想や質問をいただきました。出席者からは先の講演の中で出てきたキーワードを自社でどのように実践しているか、また今後どのように取り入れていくかという話も多く聞かれました。

このたびの講演会・懇親会では、2012年が良い年になりますようにとお祈りするのではなく、2012年が良い年にするという強い思いを持って行動していかなければと決意を新たにいたしました。お忙しい中貴重な機会をいただきました松浦顧問にあらためて御礼を申し上げます。

